

... Un des plus beaux villages de France

Et si la nuit fût courte pour certains, à 9h00 le dimanche matin tous les meneurs étaient bien aux guides.

Cette fois, c'est une randonnée de 24 km agrémentée de quelques dénivelés qui fût proposée. Avec une vue imprenable sur les Pyrénées enneigées, le parcours devait traverser la capitale du Couserans : Saint-Girons, la bastide de Montjoie et la cité de Saint-Lizier, l'un des plus beaux villages de France.

Le balai des planeurs virevoltants dans un magnifique ciel Couserannais saluait enfin le retour des Attelages sur l'aérodrome.

Un apéritif convivial attendait nos hôtes avant de passer à table dans le restaurant : la table d'O'drey pour savourer la célèbre « mounjetado », le cassoulet ariègeois

A l'issue du repas, des tours de calèches furent proposés aux enfants et aux résidents d'un C.A.T proche et cela comme il se doit lors de la journée nationale de l'attelage.

« Merci aux chevaux, aux meneurs, aux grooms, aux bénévoles pour cette Journée de l'Attelage réussie sous un beau soleil du sud-ouest et bien entendu rendez-vous en 2023 ! »

Photos : A.A.A.

Contact : Association des Attelages d'Ariège au 06 14 47 20 91



Journée de l'attelage en Morbihan

« Randonnée mer et mégalithes »

Après deux années d'interruption dues à la crise sanitaire, le Comité Départemental de Tourisme Equestre du Morbihan (CDTE 56) a apporté sa contribution à la Journée de l'attelage, en organisant deux jours de randonnée sur les communes d'Erdeven, Ploemel, Carnac et Plouharnel, les 16 et 17 avril derniers.

Pour la plupart d'entre eux, 11 attelages présents sont arrivés le vendredi soir sur le site de Kéravéon, mis à disposition par le Conseil départemental et la Mairie d'Erdeven.

La boucle du samedi de 34 kilomètres a permis aux participants de découvrir landes, bois et mégalithes, mais aussi de faire une petite pause « bistrot » au centre-ville de Plouharnel, où les équipages ont reçu un très bon accueil, tant de la part de la municipalité que des habitants.

À midi, l'arrêt pique-nique près de la jolie chapelle de Sainte-Barbe (XVI^e siècle) a

été rendu d'autant plus agréable qu'il faisait beau. L'après-midi, voyage dans au temps de la Préhistoire pour les attelages avec la découverte du cromlech de Crucuno (un ensemble de stèles sous forme de quadrilatère), un étonnant dolmen implanté au milieu des maisons du même village de Crucuno, le dolmen de Mane Croc'h ou encore l'allée couverte de Mane Braz.

Le dimanche matin, avec un temps toujours ensoleillé, les équipages se sont engagés sur une boucle de 15 kilomètres, entièrement tracée sur la commune

